
PRESIDENTE LAGOS SOSTIENE QUE REBAJA DE IMPUESTOS AYUDARÁ A 
REACTIVAR LA ECONOMÍA 
El Mandatario explicó que los 150 millones de dólares que dejará de percibir el Estado 
permitirán aumentar el consumo de las personas y con ello mejorar la situación 
económica del país. 
Del mismo modo, descartó algún tipo de conflicto con el sector empresarial por el alza 
de dos puntos en el impuesto a las empresas. "Creo que una inmensa mayoría 
comprende que hay que compensar la rebaja de impuesto a las personas", dijo durante la 
visita a la nueva sucursal padre Alberto Hurtado, del BancoEstado. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, expresó esta mañana su satisfacción por 
la votación del Senado que aprobó anoche la rebaja del impuesto a las personas. "Es 
importante entender que estamos entregando 150 millones de dólares a personas que 
hoy día pagan impuestos y que van a dejar de pagarlos. Con esto van a poder consumir 
y reactivar la economía", sostuvo el primer Mandatario al término de la visita que 
realizó a la nueva oficina Padre Alberto Hurtado, del BancoEstado, ubicada en la 
comuna de La Granja, que además es la sucursal número 300 de la entidad estatal. 
 
Con relación al mismo tema, el Jefe de Estado descartó que esta rebaja en los impuestos 
a las personas, y la correspondiente alza de dos puntos en los tributos a las empresas, 
vaya a generar algún tipo de conflicto con este sector. "Creo que una inmensa mayoría 
comprende que hay que compensar la rebaja de impuestos a las personas si estamos 
disminuyendo las entradas del fisco en 150 millones de dólares. Chile tiene un conjunto 
de compromisos, con la salud, con la educación con la vivienda y, por lo tanto, esos 150 
millones son indispensables", sostuvo. 
 
El Presidente Lagos dijo, además, que en situaciones de crisis como las que atraviesa la 
economía regional es necesario comprender estos esfuerzos. "Tenemos que entender 
que estamos pasando momentos muy difíciles. No solamente lo que pasa en Argentina, 
sino lo que está pasando con el precio del cobre. Un precio del cobre a 65 centavos es 
tal vez el más bajo que tenemos durante, por los menos, los últimos 50 años". 
 
Unido a lo anterior, el Mandatario explicó que la disminución del precio del metal rojo, 
además de la baja registrada por la celulosa, han impedido que el crecimiento de Chile 
sea mayor. "Si tuviéramos un precio del cobre normal, si tuviéramos un precio de la 
celulosa normal, este año creceríamos tres puntos más. Este año Chile estaría creciendo 
entre 6,5 y 7%. Esas con variables que no manejamos. Y, en consecuencia, mi 
obligación como Presidente es cuidar de la economía en beneficio de todos los 
chilenos", explicó. 
 
El Primer Mandatario, acompañado por el presidente del directorio del BancoEstado, 
Jaime Estévez, recorrió las nuevas dependencias y se comunicó telefónicamente con la 
Banca Electrónica de dicha institución, con sede en Lota, Octava Región. Luego 
compartió con microempresarios de la comuna de La Granja, quienes han podido 
desarrollar sus proyectos gracias a los créditos otorgados por el banco. Es así que, desde 
1996 a la fecha, la institución ha apoyado a más de 42 mil 500 empresarios en todo el 
país, por un monto superior a los 67 mil 200 millones de pesos. La meta es alcanzar este 
año los 48 mil beneficiarios. 
 
Al término de su contacto con los microempresarios, el Jefe de Estado destacó el 
esfuerzo del BancoEstado. "Me parece importante que un banco que sea capaz de llegar 



a todos los sectores, al esfuerzo que se hace por incorporar a estas nuevas tecnologías a 
los sectores más modestos, más humildes, con menores ingresos, pero que también 
tienen derecho al mismo tipo de servicios que otros". 
 
Consultado por la prensa sobre la carta que envió recientemente al Presidente de 
Estados Unidos, George W. Bush, el Mandatario explicó que ésta obedecía a un acuerdo 
alcanzado junto a los Jefes de Estado de México, Vicente Fox, y Brasil, Fernando 
Henrique Cardoso, para solicitar el respaldo de las economías más fuertes a los 
esfuerzos que estaba impulsando el Presidente Fernando De la Rúa, en Argentina. "Les 
propuse a los presidentes Cardoso y Fox que enviáramos una nota al Presidente Bush y 
al resto de los países miembros del Grupo de los 7, de las economías más desarrolladas, 
haciendo ver lo grave que sería para los mercados emergentes una situación de 
moratoria por parte de Argentina". 
 
Finalmente, requerido sobre la posibilidad de una intervención frente al alza del dólar, 
el Mandatario dijo que ese era un tema que requería del acuerdo del Banco Central y del 
Ministerio de Hacienda, "pero ustedes saben que esos son temas en los cuales se actúa y 
no se avisa, por razones obvias", puntualizó. 


